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讲评会开始前，市领导和市内
五区、郑东新区、经开区、高新区、
火车站管委会分管领导，城管局局
长，相关办事处党政正职等集体观
摩了高新区“路长制”市容市貌大
提升活动近20天来的整治成果。

观摩人员从高新区石佛办事
处门口集体乘车出发，先后观摩了
白杨路、瑞达路、桂花街等路段，最
后在沟赵办事处辖区观摩了紫竹
路“路长制”市容市貌大提升活动
成果。整洁的路面，大气美观的绿
植景观，排放整齐的车辆，规整而
又各有特色的门头牌匾等，给观摩
人员留下了深刻的印象。尤其是
紫竹街整洁有序的街景、温馨别致
的路长工作站，受到与会代表的好
评。大家纷纷表示，作为城乡接合
部的区域，能整治得这么好，十分
了不起。

讲评会在高新区格力电器会
议室召开。会议通报了郑州市区
城市环境卫生精细化管理 2月份
第三周考评结果，并现场为 3条优
秀红旗路段、10条红旗路段和 10
条黑旗路段发了牌匾。高新区枫
杨办事处金菊街（长椿路—雪松
路）获评优秀红旗路段，高新区沟
赵办事处紫竹路（科学大道—凤翔
街）和石佛办事处白杨路(化工路

—渠瑞三路)获评红旗路段。枫杨
办事处白桦街（枫杨外国语东围墙
—西三环延长线）被评为黑旗路
段。会议宣布对高新区沟赵办事
处紫竹路等 10条评为“红旗”的路
段给予辖区办事处 20万元奖励，
对 10条被评为“黑旗”的路段扣除
所在区政府、管委会财政 50万元，
并通过媒体公开曝光。

会上，高新区沟赵街道办事处
负责人代表红旗路段作了典型发
言。“路长制”市容市貌大提升活动
中，该办事处创造了“三个3”（发现
丢弃垃圾 3分钟清理，发现当场处
理不了的问题 3分钟上报，上报路
长的问题3天内解决）、“三个10分
钟”（动员门前四包商户每天上班
早到 10分钟擦洗一遍卫生，每天
中午留出 10分钟清扫一遍卫生，
每天下班后晚走 10分钟打扫一遍
卫生）等先进工作法。通过党建引
领、领导带领、商户认领、每周一评
等工作方法，该办事处的路长制工
作取得了长足进步，辖区紫竹路
（科学大道—凤翔街）获得了红旗
路段第一名的好成绩。

会议还安排倒数第一名黑旗
路段所在办事处负责人及倒数第
一名市级责任单位负责人作了检
讨表态发言。

黄卿在讲评会上说，“路长制”
市容市貌大提升活动周讲评会已
开了 7次，整个活动已经进入深水
区。经过 50多天风风雨雨，城市
面貌发生了巨大变化，基本做到了
干干净净。这说明，只要认真干，
总是会有收获的；只要认真干，总
是能干成的。高新区在此之前曾
经落后，经过全区上下共同努力，
短短 20多天时间，从后进变为先
进，所到之处，面貌焕然一新，体现
了绣花功夫般的城市管理水平。

黄卿表示，下一步路段评比的
标准要分为 4个等级：最基本的一
级是良好，也就是达标水平；再往上
是优秀；之上是卓越；最顶级是极
致。未来每个区都要评出本区的一条
“极致路段”。极致路段有一个基本标
准，就是市民的满意率要达到100%。
全市在今年年中时候，要实现所有路
段达到“良好”级别的标准。

黄卿强调，各级各单位下一步
要重点解决重视不够、责任不落
实、投入不足等问题，摒弃“一阵
风”“喘口气”的思想，克服厌战情
绪，抓住每一阶段各类突出问题，
通过持久性工作，让城市变得更干
净、更安全、更有序、更文明，让市
民真正享受到城市精细化管理的
成果。

本报讯 3 月 9 日上
午，市政府副秘书长，高新
区党工委副书记、管委会
常务副主任张红军组织
召开梧桐园区现场办公
暨重点项目推进会。区
创新发展局、国土规划住
建局、梧桐办事处、供电
分局等部门负责人和梧
桐园区运营中心全体班子
成员参加会议。

会上，张红军听取了
梧桐园区运营中心负责人
关于园区增资扩产项目
和省市区重点项目情况
的汇报，对园区运营中心
16项增资扩产项目和3项
省市区重点分包项目进
展情况和问题进行了详
细询问，组织与会人员进
行现场讨论。张红军重点
了解了增资扩产项目的企
业发展情况、项目市场潜
力、建设资金情况、企业诉
求及省市重点项目的建设
情况、审批情况、土建工程
情况。对存在的问题，能
够现场解决的，现场确定
解决方案;现场不能解决
的，要求各相关部门密切
配合、多措并举，全力以

赴、早日解决。
张红军说，项目推进

过程中遇到问题并不可
怕，关键是相关部门责任
人要知难不畏、排难而进，
强化责任担当，敢于直面
矛盾。要鼓励企业加大建
设投入，加快转型升级，持
续做大做强，要提供“店小
二”式服务，帮助企业解决
实际问题，为企业发展营
造良好环境，努力在园区
掀起项目建设新高潮。

会后，张红军带领参
会人员到中钢集团郑州金
属制品研究院有限公司金
属制品检测检验技术升级
改造项目现场办公，听取
了项目负责人的汇报，针
对项目地下电缆改迁问题
进行了现场查看和督办，
敲定解决方案，明确责任部
门，规定办结时限，现场解
决了项目推进中的难题。
记者 孙庆辉 文/图

全市“路长制”市容市貌大提升讲评会在高新区召开

要体现绣花功夫般的城市管理水平

本报讯 3月5日，高新区党工
委书记、管委会主任王新亭带队赴
北京考察恒拓开源科技股份有限

公司，党工委委员、管委会副主任
姚五洲，投资促进中心相关负责人
陪同考察。

恒拓开源运营总监徐勇接待
了考察组一行，介绍了恒拓开源
在国内航空 IT 技术行业的优势
及与国内知名企业良好的合作
关系。恒拓开源拟将航空板块
线上线下业务及开源中国业务
整体转移至高新区，将打造成
为河南省唯一一家互联网独角兽
企业。

王新亭表示，企业的发展方向
与郑州高新区建设智慧社会的战
略是吻合的，郑州市中心城市的定
位也将助力企业发展。欢迎项目
落地高新区，并建议恒拓开源提前
制定人才需求计划，做好人才储备
工作，高新区相关部门也将给予充
分支持。记者 孙庆辉 文/图

王新亭带队赴京考察恒拓开源科技

互联网独角兽企业将落地高新

本报讯 3月8日，郑州
市深入推进“路长制”市容市
貌大提升活动第七次周讲评
会在高新区召开。副市长
黄卿、市政府副秘书长王春晓、
市城管局局长李雪生出席
讲评会。

高新区党工委书记、管
委会主任王新亭，市政府副
秘书长、区党工委副书记、管
委会常务副主任张红军，区
党工委委员、管委会副主任
贾有林参加相关活动。
记者 孙庆辉 文/图

3月5日上午，高新区
党工委书记、管委会主任
王新亭带队赴北京考察环
球优路教育有限公司，党
工委委员、管委会副主任
姚五洲，投资促进中心相
关负责人陪同考察。

环球优路教育董事长
石泰接待了考察组一行，
并介绍了环球优路教育在
专业技术培训、企业学习
平台、行业峰会与赛事等
方面的业务与优势。环球
优路拟将全国运营总部迁

入高新区并与知名高校联
合建设科教产业园区。

王新亭表示，优路教
育发展的智慧教育、智慧建
造等领域与郑州高新区的
战略定位是完全吻合的，智
慧教育是发展智慧社会的
重要手段，建议优路教育在
智慧消防、智慧建造方面率
先与高新区展开合作，达到
自持物业全面落地。高新
区也将在助推上市、创新支
持等方面给予服务。
记者 孙庆辉 文/图

王新亭带队赴北京考察环球优路教育

智慧消防、智慧建造
两方面可展开合作

高新区召开重点项目推进会

要提供“店小二”式服务
帮企业解决实际问题


